

# 子どもは社会の宝 地域の子どもは、地域で見守り育てよう

五月二日午前三時ごろ  
町内で火災が発生。

火災を発見し、みずか  
ら初期消火を行つた日本  
新聞二部販売所の高橋  
さん。その様子を伺いま  
した。

と壁の一部を焼いただけ  
で消し止められました。  
これまで見守り隊  
活動として、高橋さんが  
気を付けていることはあ  
りますか。

新聞配達を始めて  
九年になる。配達は毎日  
のこと、新聞が何日も  
溜まるとか、高齢者の方  
に朝早く出会うときは、  
自分から声をかけるよう  
にしています。老人の徘徊  
に出会ったこともあります。

質問 火災発見時の状況  
は。

高橋 新聞配達中に住宅  
火災を発見。家人に声  
をかけ、消防署に通報し、  
消防車が来るまでの間水  
を運び消火活動を行いました。

質問 火災被害は。

高橋 火は風呂のたき口

質問 そうして見ると地  
域の見守り、いわゆる「ユ  
ニバーサルサービス」の  
役割を果たしていませんね。

質問 手前み

高橋 そですが、かなり意  
識しています。

質問 配達工  
リアはどこで、何世帯配達を  
しておられますか。

高橋 私は主に二部エ  
リアですが、現在

質問 郵便、農協等二  
バーサルサービスが減る  
と思います。

高橋 私が感じているのは、高齢世帯、独居世帯  
が増え、新聞代の負担が  
できなくなり、新聞をや  
める世帯が増えたように  
思います。

高橋 特に意識はしま  
ていませんが、毎日配  
達する中、異変がな  
いか気を配り従事し  
ています。又、集金  
との話を大事にして  
います。

中、見守り隊  
の役割は重要  
になりますね。

高橋 やれる  
ことは少ない  
ですが、責任  
を感じること  
があります。

質問 議員と  
しても責任を  
感じます。こ  
うした状況を  
どう思います

高橋 高齢者  
世帯、独居世  
帯に情報格差  
が生じないよう又、見守  
りができるよう、新聞購  
読の行政からの助成があ  
れば良いと思います。

高橋 最後に見守り隊と  
しての抱負は。

【編集】  
議会広報特別委員会  
委員長 副委員長  
（篠原天）  
勝部 幸本 幅田 千富 大森 英一  
篠原俊 天徳元美勇一  
（大森・渡部）

ことしはのつけから二つの台風が列島を縦断、大きな被害をもたらしました。古来より、瑞穂国では、雨は自然の恩恵をもたらす大切な存在ですが、時に自然の脅威を痛感させられることが多いものです。やっかいな相手、備えを忘れない、上手に付き合いながらの暮らしです。広い中山間地域と日々川水系の多くの河川を抱えるわが町では、特にこの時期、豪雨・土砂災害への日々の備えが不可欠です。今議会では、多くの学校施設の耐震補強・大規模改修が審議されました。地域密着の学校施設は、災害時には、地域防災拠点となる重要な施設でもあります。一刻も早い整備完了が待たれます。

## 編集後記



この議会だよりは再生紙を使用して印刷されています。

(12)